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Sehr geehrte Damen und Herren,
ich fahre nun schon seit 16 Jahren mehrmals in der Woche mit dem Rad
durch die Karlshöhe.
Die geplanten Sanierungsarbeiten mit Verlegung des Radweges auf die
Fahrbahn der Karlshöhe und den Farmsener Weg und die damit verbundene
Fällung von Straßenbäumen habe ich mit Entsetzen gelesen.
Ich halte dies für völlig überflüssig, viel zu kostspielig und nicht im
Sinne des doch angeblich so wichtigen Klimaschutzes.

Die bisherige Frequenz an Radfahrern und Fußgängern ist in meinen Augen
viel zu gering, um den Bau einer Veloroute zu rechtfertigen. Der
Pezolddamm und die Berner Allee werden nach der Erweiterung des Radweges
auch nicht mehr genutzt als vorher und das war schon wenig!!
Die Radfahrer fahren lieber parallel durch den Grünstreifen.

Ich persönlich werde einen anderen Weg wählen, als auf der Karlshöhe
neben den Autos zu fahren.

Ich muss leider immer wieder feststellen, dass Behörden oft wie
führerlose Züge agieren. Einmal losgefahren, sind sie kaum zu stoppen
und richten dann wenig Nutzen aber viel Schaden an.
Ich bitte also darum, dass die Bezirksversammlung ihre Pläne noch einmal
überdenkt und im Sinne des Umweltschutzes handelt.

Hochachtungsvoll




